
平成30年12月５,６日

№ 氏　　名

1 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

(2)

3

(1)

(2)

(3)

(4)

4

(1)

(2)

5

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

長期的な財政見通しと財源の確保は

リニア本体工事に関して、地元建設業者への発注や雇用の
促進など地域への経済波及効果は

二次交通を充実させるため、自動運転による新交通システム
をどう考えるか

IIDAﾌﾞﾗﾝﾄﾞ推進事業の取組状況と成果は

地域連携DMO候補である（株）南信州観光公社との連携によ
る観光施策をどう考えるか

ピアゴ飯田店閉店に伴う影響をどう捉え、次期中心市街地活
性化基本計画に反映していくか

農業振興ビジョンを着実に推進するための考えは

若者定住、産業振興、交流人口の拡大への取り組みについて

「産業振興と人材育成の拠点」がいよいよ稼働するが市長の
思いと今度の展望は

施設の指定管理について基本的な考えは

平成31年度予算編成の基本方針は

　平成30年飯田市議会第４回定例会代表質問通告表

項　目　・　要　旨

熊 谷 泰 人
（会派のぞみ）
【 120 分 】

市長の市政経営と予算編成方針について

「いいだ未来デザイン2028」がスタートし、これまでの市政経
営の総括と今後の進め方は

組合未加入の問題をどう捉え、行政としてどのようなサポート
をしていくか

地域自治組織のあり方について

リニア中央新幹線に関連する諸課題への対応について

影響を受ける市民にどう寄り添い、要望にどう応えていくか

導入後10年余が経過した地域自治区の現状をどのように捉
えているか、また課題解決に向けての考えは

来年度には補償額の提示が見込まれるが、代替地の確保・
整備は間に合うか、市長の考えは

公共施設のあり方について

公共施設マネジメント基本方針の進捗状況は
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①

緊急措置を必要とする倒木や予防措置が必要とみられる支
障木の現状と今後の対策は

空屋等対策計画の進捗状況と今後の対応は

安全安心な社会、社会基盤整備について

各地区防災訓練の内容について、どのように把握しているか

地域防災の要である消防団員確保と地域防災リーダーの養
成は

スポーツ振興と教育について

スポーツ振興のための予算拡充の考えは。特にスポーツ施設
の改修・新設に関するビジョンは

地域人教育の成果と今後の考えは

公民館活動の現状と課題の認識は、また今後の考えは

医療、福祉、子育て支援について

中間世代におけるダブルケア（子育てと介護の同時負担）を
どう捉え支援していくか

「飯田市立病院新改革プラン」をどのように実行していくか

県教育委員会の夏休み延長方針をどう捉えているか

市道、河川の長期的改修整備計画の策定は

放課後児童クラブの開所時間延長後の現状をどう捉えている
か

リニア中央新幹線の取り組みについて

リニア本体工事関連について

「いいだ未来デザイン2028」の実現に向けた市政経営について

SDGｓ（持続可能な開発目標）の理念を「いいだ未来デザイン
2028」でどう取り組んでいくか

「いいだ未来デザイン2028」における「田舎へ還ろう戦略」をど
う評価し展開していくか

平成29年度決算を踏まえた31年度予算編成の基本的な考え
方は

明かり区間（上郷北条地区・座光寺地区）の進捗状況は

村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）
【 100 分 】

熊 谷 泰 人
（会派のぞみ）
【 120 分 】
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周産期メンタルヘルスへの重要性について、市の認識
は

医療の充実と心と体の健康づくりについて

飯田市立病院経営について

2018年診療報酬改定が市立病院経営に与える影
響は

「飯田市立病院新改革プラン」の進捗状況は

中小・小規模事業者支援の体制は

人と地域が輝く共生社会をめざして

地域包括ケアシステム構築について

子どもを産み育てやすい環境の充実について

妊娠・出産・子育ての切れ目ない支援体制の取り組みは

多様な産業が発展できる経済力の強いまちづくりについて

信州大学航空機システム共同研究講座の成果を上げて、３年
後に南信州キャンパスとするためにどう取り組むか

女性が多様な働き方ができる環境整備の取り組みは

南信州・飯田産業センター機能強化を、市として具体的にどう
図っていくか

医療と介護の連携についての現状と取り組みは

地域包括支援センターの充実と地域ケア会議の取組状
況は

国で検討しているスーパー・メガリージョン構想の検討状
況と、市の戦略的地域づくりへの関連付けは

戦略的地域づくりに関連して

代替地整備の進捗状況は

社会基盤整備関連について

建設発生土の発生箇所（松川杭口・黒田非常口・
土曽川非常口）は

建設発生土置き場は

リニア駅周辺整備基本設計の進捗状況は

トンネル区間の進捗状況について村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）
【 100 分 】
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当市の自殺の傾向、課題をどう捉えているか

自殺対策基本法改正のポイント、自殺対策の理念
をどのように捉えているか

健康寿命・活動寿命延伸の現状と取り組みは

自殺対策について

住民が迅速かつ的確に避難できる行動を時系列で整理する
行動計画表「タイムライン」の作成や、自らの避難行動を事前
に定める「マイ・タイムライン」の作成を推進してはどうか

SOSの出し方教育の取り組みは

災害に強いまちづくりの推進について

当市がめざす防災・減災対策の総合的な理念と対応方針は

井 坪 隆
（会派みらい）
【 120 分 】

総合計画と財政見通しについて

「いいだ未来デザイン2028」における進行管理の在り方は

地域振興について

「飯田市行財政改革大綱」に基づく「職員配置の適正化」の
進捗状況はどうか

関係する住民の皆さん、事業所の皆さんへの対応は

財政的な見通しはどうか

JR東海及び長野県との関係は

交通網の整備のあり方は

総合計画における財政見通しは

「公共施設等管理計画」の全体像や財政の具体的な見通し
に係る検討状況は

「いいだ未来デザイン2028」の戦略計画（2019年度）について

昨年度（2017年度）の戦略計画の総括と2019年度の戦略計
画は

リニア関連事業とリニアを見据えたまちづくりについて

リニア関連事業について

村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）
【 100 分 】
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工業の育成について

農業の維持について

「飯田市農業振興ビジョン」の推進にあたって、農業振興
センターが協働で取り組む体制と進行管理は

地域産業の育成について

航空宇宙産業の将来は

伝統産業の業種別の育成への取り組みは

技能労働者（大工職など）を擁する産業への支援体制は

産業政策について

経済自立度の指標設定と産業基盤づくりをどう考えるか

「地区農業振興会議」をいかに活性化するか

地域の伝統を支える産業の育成について

市長が座長を務めた「ネクストステージに向けた都市自
治体の税財政のあり方に関する研究会」について

負担軽減のための措置についての課題は

来年の消費税10％の確実な実施を求めているが、
その真意は

古 川 仁
（日本共産党）
【 100 分 】

市長の政治姿勢といのちと暮らしが最優先される市政について

弱い立場の方に手を差し伸べる市政について

４期目就任時の公約について

全国的にも国保加入者の構成や生活状況が変化
している中で、市の状況は

医療・介護について

右肩下がり時代の「三重苦」の克服のなかに「自立
心の欠如」への対応とあるが、どの様に進められた
か

国民健康保険について

井 坪 隆
（会派みらい）
【 120 分 】
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福祉避難所の設置状況は

飯田版コミュニティスクールが始動して一年半が経過し
ている。現状をどうとらえ、今後どの様に進めるか

全国的にも教職員の超過勤務が過労死レベルと聞く
が、市の状況把握と対策は

暮らしについて

新しいゴミの袋が扱いづらいと聞くが、実態の把握と対
応は

介護について

健康寿命を延ばすためにも介護予防は重要と考え
るが、市は、どの様な取り組みをしているか

教育・子育て支援について

大規模災害における長時間停電時の電源確保が心配さ
れる。バッテリーや発電機の貸し出しなど市の対応は

倒木などで、長時間停電が予測されるが、対応・対策は

健康寿命を延ばすために「人とのつながり」が注目
されているが、市の見解は

「リニア中央新幹線」対策について

このところの大規模災害から、市内２カ所に予定されて
いる「リニア中央新幹線」工事に伴う残土処理地の土砂
災害が懸念される。改めて、危険性など調査してはどう
か

全国的にも介護職員が不足しているが、市の状況
と対策は

介護職員を確保・養成するために市独自の奨学金
制度を確立してはどうか

災害対策について

現在市内で在宅医療機器を使用されている方を把握し
ているか

福 澤 克 憲
（市民パワー）
【 70 分 】

住み続けたいと思えるまちづくりについて

飯田市の地域自治について

地域自治組織の今後の方向性は

古 川 仁
（日本共産党）
【 100 分 】
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② 飯田市の契約「総合評価落札方式」について、労働賃
金の適正な支払いや、ワーク・ライフ・バランスの取組状
況も評価算定基準にすることはできないか

第７期介護保険事業計画の進捗状況について

延長保育に対しての飯田市の役割は

特別養護老人ホーム利用待機者の状況は

パワーアップ地域交付金の検証は

空き家対策について

介護職場の人材確保、育成への取組状況は

働くことを軸とする安心社会の実現に向けて

ワーク・ライフ・バランス（仕事と生活の調和）の推進について

ワーク・ライフ・バランス推進事業所認定制度の導入は考
えられないか

子育て支援と介護施策について

リニア中央新幹線と三遠南信自動車道全通を見据えた地域
公共交通の方向性について

リニア駅を経由する路線バス、高速バスの運行経路はど
のようなもをの想定しているか

買い物弱者対策等の考えは

学生の通学における利便性についての考えは

地域コミュニティの拠点整備をどう考えるか

特別措置法・条例による「特定空家等」「準特定空家等」
の状況は

「特定空家等」「準特定空家等」について、緊急安全措
置の実施、軽微な措置の命令・代執行の状況は

今後の課題は

公立保育所民営化方針の見直しは

飯田市の保育施設の考え方とその役割について

公立保育所の役割とは

福 澤 克 憲
（市民パワー）
【 70 分 】
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生産性向上特別措置法に基づく、設備投資の平成30年度取
得分に対しての企業啓発などの取組状況は

農業振興センターを核として、農産物の販路拡大への支援は
できないか

平成30年１月に取得した森林管理認証を契機とし、木材の販
路を確立することはできないか

産業振興施策について

平成19年に施行された企業立地の促進等による地域におけ
る産業集積の形成及び活性化に関する法律（現：地域経済
牽引事業の促進による地域の成長発展の基盤強化に関する
法律）、飯田市の企業立地・振興促進事業補助金を活用した
支援状況と効果は

福 澤 克 憲
（市民パワー）
【 70 分 】
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